



C'est une belle, juste et forte décision que celle de l'entrée au Panthéon de Missak Manouchian et de son épouse Mélinée que nous avons apprise ce 18 juin !

Cette décision nous rappelle que nombre d'étrangers – « *et nos frères pourtant* » – sont morts pour la France dans de nombreux conflits.

Elle rappelle la part prise par les Arméniens et bien d'autres étrangers dans la Résistance.

Oui, c'est une belle, juste et forte décision à l'heure où les polémiques politiques sur « les immigrés » en général ne sont pas à l'honneur de ceux qui les entretiennent.

Pour célébrer cette belle juste et forte décision, je ne puis mieux faire que de reproduire ci-dessous l'admirable poème de Louis Aragon mis en musique par Léo Ferré intitulé *L'affiche rouge*.

JPS

>> [Lire et écouter la chanson](#)